

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Tchibanga/Baccalauréat 2021 : 503 candidats pour la Nyanga

MIHINDOU MIHINDOU  
Tchibanga/Gabon

Le lycée général Nazaire-Boulingui, l'unique centre d'examen du baccalauréat général, a lancé depuis mardi l'examen du bac session 2021. Ils sont 503 candidats dans l'ensemble de la province de la Nyanga qui planchent sur l'écrit cette semaine puis sur l'oral la semaine prochaine. Les candidats, toutes séries confondues, viennent des différents établissements scolaires de la province. À Tchibanga, le lycée général Nazaire-Boulingui présente 131 candidats, le lycée catholique Horizons 50 candidats, le collège de l'Alliance chrétienne 14 candidats, le collège de la Réussite 86 candidats. Dans les départements, le ly-

cée Jean-Baptiste-Mouandat de Mayumba 45 candidats, et le lycée Edouard-Mossot de Moabi 23 candidats. À ceux-ci s'ajoutent 60 candidats libres.

Depuis le début des épreuves mardi dernier, tous les candidats ont répondu présents à l'appel et chacun espère avoir la chance de décrocher le fameux sésame, pour voir les portes de l'enseignement supérieur s'ouvrir ou accéder à certains concours professionnels.

Concernant le dispositif sanitaire mis en place, le président du centre d'examen du lycée général Nazaire-Boulingui, Raymond Patrice Ngama, a fait savoir que le port du masque est obligatoire ainsi que le lavage des mains pour accéder dans les salles de classe. La distanciation



Les candidats en pleine réflexion.

physique est aussi respectée avec un élève par table-banc. Le directeur d'académie pro-

vinciale de la Nyanga, Jean-Noël Bouckat Bouckat, s'est dit satisfait du bon déroule-

ment de l'examen cette année, et a souhaité qu'il en soit ainsi jusqu'à la fin des épreuves.

Photo: Mihindou-Mihindou

## Kango: Rémi Osselé Ndong communique avec sa base politique



Photo: GRM

Le vénérable Ossele Ndong s'entretenant avec sa base militante.

G.R.M  
Libreville/Gabon

Le vénérable Rémi Osselé Ndong vient de confirmer tout l'intérêt qu'il accorde à la base militante du PDG de Kango. Dernièrement, le membre du bureau politique (MBP) pour le 1er siège du département du Komo-Kango a encore échangé

avec les militants mais aussi la hiérarchie locale du parti, sur deux points fondamentaux pour lui. Premièrement, il a évoqué la question du comportement et de la responsabilité, sur le terrain et au quotidien, des membres de la fédération communale et des organes y rattachés ainsi que des autres militants. Invitant les uns et les autres à "agir comme des

ambassadeurs du PDG". D'autant que, a-t-il insisté, "la sympathie pour le parti passe, non seulement par l'ampleur de ses actions sur le terrain, mais également par une attitude positive et responsable de ses animateurs locaux à l'égard d'autres militants et de la population". Ceci en ayant à l'esprit les défis à venir, entre autres, les scrutins présidentiel, législatif et local qui devraient avoir lieu dans 2 ans.

Actualité oblige, et c'est le deuxième point essentiel abordé à cette occasion, M. Osselé Ndong, aux côtés duquel se trouvait le MBP du 3e siège du Como-Kango, l'honorable Henri Bekale Akwe, est revenu sur la crise sanitaire du moment, liée au Covid-19. L'orateur a invité ses interlocuteurs à ne pas baisser la garde.

"Il faut donc continuer à observer les gestes barrières, malgré l'allègement des mesures restrictives. Il faut aussi se faire vacciner", a-t-il conseillé.

## Koula-Moutou: Hugues Mbadinga Madiya échange avec la jeunesse kouloise



Le ministre Hugues Mbadinga Madiya lors de sa rencontre avec les jeunes de Koula-Moutou..

Sedrique KEKA-MAVENDJI  
Koula-Moutou/Gabon

EN droite ligne avec la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, le natif de Koula-Moutou Hugues Mbadinga Madiya a eu une série de rencontres avec la jeunesse kouloise les 17 et 18 juillet derniers. Le ministre du Commerce était accompagné, lors de son séjour, d'une délégation d'experts dans les différents secteurs pouvant intéresser la jeunesse. Le membre du gouvernement a, à cette occasion, sensibilisé la jeunesse

de Koula-Moutou sur les sujets de l'heure dont la santé, l'éducation et le chômage. Sans oublier les nouvelles perspectives qui pourront bientôt s'ouvrir aux jeunes dans la ville. À savoir: la construction de la maison de l'artisan, l'installation de l'ONE, le village Graine, la bancarisation des fonctionnaires à la banque EDG déjà installée à Koula-Moutou. Ces différents projets ont également été présentés aux autorités administratives et aux opérateurs économiques.

Le ministre du Commerce Hugues Mbadinga Madiya a demandé aux responsables administratifs d'être proches des populations et à leur service. Un plaidoyer a été adressé au gouverneur de la province de l'Ogooué-Lolo, Jean-Bosco Assingabagni, pour revoir la situation des services régionaux résidant dans d'autres localités.

Au nom de l'administration, le gouverneur Jean-Bosco Assingabagni a reçu des mains du ministre Hugues Mbadinga Madiya des fournitures de bureau et des produits pharmaceutiques pour le bon fonctionnement de l'administration.

Photo: Sedrique Mavendji Keka